

エゾシカカフェ店主敬白

VOL.59 2011/8/26

こんにちは、エゾシカカフェ店主の石崎です。

エゾシカカフェは、そのまま名前の通り、エゾシカ料理をご提供するカフェですが、本当のコンセプトは、「エゾシカ好きのオーラをあてて、エゾシカ大好きにさせる」ことにあります。

店主敬白も、皆さんにエゾシカのことをもっと知ってもらい、しかも大好きになってもらうためのものです。肩肘張らず、軽い気持ちで読んでみるしかない？

北海道出張顛末記

先週の営業（19日）終了後すぐに、飛行機に乗って北海道へ！で、帰ってきたのが25日。カフェの営業日に合わせて行ったり来たりの大騒ぎでした。ものすごくいろいろインフラしてきましたので、順次ご紹介していこうと思います。



日高管内で獲りまくり！？昨年対比3倍以上！

今春から、エゾシカ一頭を捕獲した時の奨励金が5000円から8000円に上がりました。（奨励金：町から捕獲したハンターにお金が落ちる仕掛け）

さらに、もう一つ、今までは捕獲したエゾシカはハンターが責任持って処分（処理して食べる、埋める、焼却施設に持っていくなど）する必要があったのですが、これを、食肉処理場に依頼してもOKになりました。すると、ハンターとしては、とまあえず捕獲して、食肉処理場に持っていきれば8,000円もらえるわけです。ある意味、手取り早く8,000円（獲るハンターは、3頭ぐらい獲れて24,000円。）



もらえるわけですね。おかげで、この春から捕獲数は昨年対比3倍以上になりました。ものすごい数のエゾシカの捕獲です。。。この調子で行けば、目標捕獲頭数の達成も夢ではありません。がんばれ、ハンター。。。

ところが、捕獲すれば8000円という、ニンジン効果に押されてしまい、食肉活用を目指すハンターがエゾシカを獲るのが難しくなっています・・・。

エゾシカカフェ店主としてはとっても複雑な気持ちです。どうするのが良いのでしょうか？？難しいです。